

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

das Jahr 2017 neigt sich dem Ende zu. Ein ereignisreiches Jahr, in dem uns viele positive, jedoch auch negative Erlebnisse begleitet haben. Im Schießsport gab es viele Veränderungen, lange Zeit herrschte große Sorge über den Ausgang der politischen Verhandlungen über eine europaweite Reformierung der nationalen Waffengesetze. Wir in Deutschland sind dabei dank Eurer unermüdlichen Aufklärungsarbeit gegenüber der Politik und der Bevölkerung mit einem blauen Auge davon gekommen.

Sehr erfreulich ist, dass wir im vergangenen Jahr zahlreiche neue Kameradinnen und Kameraden gewinnen konnten, die sich trotz der immer höher werdenden Einstiegshürden an unserem Sport begeistern und fester Bestandteil unserer Gemeinschaft geworden sind.

Der Landesvorstand und alle Funktionäre wünschen Euch und euren Familien von ganzem Herzen ein ruhiges, besinnliches und frohes Weihnachtsfest, sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr 2018.

Wir freuen uns auf das kommende Jahr, welches uns viele schöne Momente in unserem Sport und auch darüber hinaus bieten wird, und wir freuen uns darauf, diese Momente gemeinsam mit Euch zu verbringen.

Euer Armin Dobmeier, Christian Günther, Boris Petry und Mario Nelles

